
............................................................................................... . : 【磯崎浩美選手】 : 
: オリンピックに参加して 日本と世界との差が少しずつではあリますが確実に縮まってきている事を実感しま : 
; した。 これから女子サッカーがさらに普及し、 環境が整う事を強く廂います。 四年後には是非メダルを！ : ............................................................................................... ............................................................................................... 
; 【大谷未央選手】
: アテネという最高の舞台で戦えたことを誇リに思います。 メダル獲得という大きな目標で望んだんですが、世 : : 界の壁は厚くまだまだと痛感しました。 しかし世界との差は確実に近づいただけに悔しさが残る大会でした。 : . : 今後はこの経験を国体、リーグでがんばりたいと思います。 . ............................................................................................... 
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: ! 【山本絵美選手】
: アテネ五輪、 初戦のスウェーデンに勝って、 強い相手とも十分戦えるんだということもわかリました。 しかし、 : : 最後にアメリカに負けてしまった事でもっともっと上を目指さなくてはと思いました。 私自身この大会はとて : 
; も悔しい大会でした。 しかしその悔しさは次のLリーグにぶつけていきたいと思います。 : ............................................................................................... .............................................................................................. 
: ［柳田美幸選手】
オリンピックという最高の舞台でプレー出来た事をとても嬉しく思っています。 五輪で1 勝決勝トーナメント
進出という最低限の目標はクリア出来ましたが、 まだまだ世界との差を感じた大会でもありました。 この経験

を生かしB々世界を視野に入れてトレーニングに励んで行きたいと思っています。

日本の実力はメダルを狙えるレベルだったと思う。しかしまだ世界での経験が少なくいざというときの余裕が . : なかった。 これから三年後のW杯四年後の北京五輪までに経験をつめば世界と互角に戦えるようになると思 : 
; ぅ。私自身もう一度世界の舞台にチャレンジしたいと思う。
: 少年少女のみなさんも世界を目指してがんばってほしいです。............................................................................................... 

JFAレデースサッカーフェスティバル2004 -FIFAワールドカップTM開催 1 周年記念事業～
、

8月 1 日、王子競技場において、 ~FIFAワールドカップTM開催 1 周年記念事業～
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「JFAレデースサッカーフェスティバル2004」が開催された。 午前は少女の部、午後は一般の部2部構成で行われ、講師は

、 日本協会ウイメンズカレッジインストラクターの加治 • 山口さん、日本協会キッズインストラクターの柿川さん。 ゴールキー

パーは、宝塚バニーズのコーチの島田さんが担当した。 そして、参加者達にサッカーの楽しみ、喜びを与えたのは、 TASAK

Iペルーレの選手 16名と宝塚バニーズの選手23名だった。

メニューは、①ボールを使った動きつくリ②ボール集め競争③コーン倒しゲーム④パスシュート⑤Lリーガーとゲームなど。

午前中の少女の参加者は81名 、 午後の一般参加者は38名 、 1 人ひとリが猛暑、しかも人工芝の中でも暑さに負けずに 、 Lリーガーとボールを蹴った。 走った。

そして語った。 吾びと感激、感動を味わった。 少女を引率してきた山崎さん （多井畑FC6年母） 「Lの選手は、働きながらサッカーを通じて子供達に夢と希望を与えて

くました。」あリがiぅ、 TASAK Iと宝塚の選手たち。



羅 中学校 (3 種）］
第56回神戸市総合体育大会の決勝戦が7月22日 （木） 、 王子スタツアムで行われました。 決勝戦は 、 神戸市立西落合中学校と西神中学校

との対戦になり 、 0対0のまま両扱優勝となりました。 PK戦の結果 、 第 1代表が西落合中学校となり、この両校が神戸市代表として県大会に
枷易しました。西落合中学校はそのあともIi頂当に勝ち進み 、 熙大会ば優勝•近畿大会は第3位という結果で 、 全国大会に出場しました。

.. 

第56回

神戸市総合体育大会

〈西落合中学校〉 と

《西神中学校》

両校優勝

` 神戸市立西落合中学校古賀英貴

4月の市民大会頃のチーム状態を考えると夢のような話です。吼］民大会敗退後 、 チームは少しずつ向上しました。 神戸

戸総合体育大会では苦しい試合が続きましたが、選手は集中力を切らさず 、 勝敗だけでなくよいゲームをすることを追い
~r 求めました。 3年 e シ Tムや庶ジションを固定せず、全員が多くの経験を積んだことも好結果を生ん]::一因だと思います。そ選旦芦紗は ろん 、 それを支えてくださった地域の皆様 、 中体連をはじめとするサッカー関係者の皆様に心から感

謝し ＼ます。

〈西落合中学校〉

背番号 PS 名前 学年 背番号

1 GK 菊池典央 3 1 

2 FW 西田恨治 3 8 

3 MF 河田祥平 3 , 
~ MF 津村住成 3 18 

5 MF 松本拓真 3 4 

6 MF 児玉大輔 2 20 
? MF 河村 翼 3 7 
8 MF 勝 良介 3 14 , DF 脇谷知幸 3 13 
10 FW 大石卓醜 3 10 
11 FW 真壁亨平 3 6 
12 FW 福島博文 3 11 
13 FW 傍填 健太 3 2 
14 FW 浦上 士郎 3 3 
15 OF 田中 翔大 3 5 
16 OF 福烏周平 3 12 
17 MF 和田洋平 3 15 
18 GK 中山和也 3 17 

＼ ー

19 

2冠を達成したイレフン
神戸市立西神中学校 石川靖彦中学校のチーン珍て最~~甲暉如積酎戸臼戸環区思環叫今年のチムは神戸市内の大会 新直布臥\ 

会•総体） のらち 、 2冠 （新人戦総体） を成し遂げました。 苦しい時期もあっただけにメンバ＿の喜びはひとしおでした。 この勝利は団員の努力だけでは決してつ

かめませんでした。 保護者の方 、 先羅 • 後翡さして 、 数多くの練習試合をしていただいた相手チ＿ムによって支えられ 、 緞えられた賜物です。今後も人への感
謝の気持ちと 、 サッカーで培った何事にもチャレンジしていく気持ちを持ち続けてl舌しいと廂っています。 3 

＾ヘ・
、 ;·Y•• • ••• •• ••• • ••• • •••• • •••'••• •• • ••••• • •••• ••••• • ••• • ••• • • •• • • • •• • • • 

Uっちさ\'e ••••••••••••••••••••••••••••••••••• . 

I ¥>' 第 19回8本クラブユースサ？、 一還手権 (U- 15)'大会は8月 13日から228まで福島県Jビレッジで行われ兵庫県からはフレスカ神戸とヴィッセ）Ii~ 戸が出場ふレスカ神戸がべふ8、ヴィッセル神戸がベスト 16に入った。 フレスカ神戸はグ）レー
プリーグ初戦柏レイソル盛岡 （岩手） と対戦した。 前半32分坂~(多井畑出身） の先制点でリード 、 後半追いつかれるもののE8

I-¥, 

平 （セレッソ大板出身） のシュコトが決まり突き放した。 第2戦はm ASA FUTURO (長野） に川岸 （西須磨出身） の得点など

で2-0で勝利し早くも決勝トーナメントを決あた。 最終戦は2勝忍士でともに決勝トーナメント進出を決めている川崎フロンタ
‘‘ ＿レとの対戦となった。 前半フロンターレに先制点を許すも後半に反慰に出て平松 （神戸FC出身）のゴールで追いついた。

再びリードを許すものの終了間際のロスタイム〖三浪のゴールで追し~き引き分け。 この結果グ）レーブ2位となり決勝トーナメ
ントに進出した。 1 回戦は関西同士の京器パーダ)~サンガと対戦となた。 前半13分吉田和功 （須磨ナイス出身） のクロスボ
ー）レを辻 （ウイングス出身） が絡んだところを坂東が閉し込み先制しtミ＼その後サンガの反撃にあうが守備陣がよく酎え辛勝
した。 準々決勝は優勝候補のFC東京を破ったマリノスが相手。 「Wにこの{代O)代表大型FW谷島を置き攻撃的口廿卦けるマ

リノスに対してフレスカはどうしても受身になってし*\。 6分早くもフレスカの左サイドを破られその谷島に見事なヘディング

‘ シュートを印き込まれた。 この失点で開き直ったのか 、 フKスカも攻勢に出た。 18分辻が中央から強引にドリブルで仕掛け 、
ヽ対応するマリノス守備陣を引きずるようにゴール前にも でいきそのままシュートを突き刺さした。 ところがその 1分後再び左

サイドから久ロスを上げられまたしても頭て合炉され；りを許した。 その後もマリノスが優蟄に試合を進めロスタイムにも
逆襲から失点し敗れた。 フレスカは3年前のべ召ド8 -;{土勺の成績を目標に健闘したもののこの記録に並ぶ結果で終了した。
＿方ヴィッセル神戸はグループリーグ第 1戦で大宮アルディージャ （埼玉） に上谷＼神戸FC出身） ，粟原 （北五葉出身） のゴー

ルで快勝 、 第2、戦でアビスパ福岡 （福岡） に先制するも逆転され苦しい展開となったがこの82点目の上谷のゴー）レで追いつき
引き分けた。 最終骰はジュビD沼津 （静岡） と決勝トーナメント進出をかけて戦った。 ともに勝て1訴可能性があっただけに白熱

ヽした試合となったが栗原の2得点て勝利しグループ1位で決勝トーナメント巴喫ぢ籾ふ今1回戦の相手はコンサドーレt頃 (jt海
道） 。 22分上谷のゴールで先制前半リ—ドで折り返した。後半5分同点ゴー）bを決められ忍ものの3分後栗原の得点で再びリー

~ 
ドした。 このまま逃げ切るかと思われた後半ロスタイム中央奨裔み‘ら同点に追いつかれた。 試合は延長Vゴールにもつれたが 、
動きの止まった廷長後半6分中央を再び骰られ敗退した。 両チームともさらに上位の可能性もあっただけにスタッフにとっては
残念ではあるが 、 周西代表であり兵届景の代表でもある

神戸市の2チームが決勝トーナメントに進出したことは非
〈決勝トーナメント〉

常に喜ばしいことである。 神戸市出身の選手が全国レベ
1 回戦 フレスカ神戸-l;炉京毬バープルサンガ（関西6位）

ルのチームの仲周入りをしていることは証明できた。
得身色、坂稟

“‘ヴィ、）セル神戸 2-3 コンサドーレ札幌（北海道）
ただ 、 ガンバ大阪の準優勝で関西のレベルの高さを見せ 得点者 J:谷、 栗原
つけた反面 、 ヴェルディ ， マリノス、 FC東京 、 グランパ 2IQI戦 フレスカ神戸 1-2 横浜F ・マリノス （関東7位）
スなど高い質のサッカーに比べると関西のチームの厳し 得点者 辻

いプレッシャーの中での技術の正碓さという点でひ弱さ 大会優秀選手 原田健太 、 上谷暢庶 （以上ヴィッセル神戸）

が目についた。 \ なお 、 詳しい結果、優秀選手は下記ホームベージに掲覇しています 。
（フットボー）レクラブフレスカ神戸 天野泰男） http://www.'icy-f ootba I I.com/ 
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ちょ叱呪心いと
ヽ日本クラブユースサッカー選手桶大会 第 1 9回 U- 1 5) (2004.8.13-8.22) 

Jヴィレッヅ （福井県双葉拐）

‘ FCフレスカ神戸ベスト81J ' 

` 
J~ ィレッジ応援観戦記

8月 14B早覇サッカー選手憧れのJヴィレッジがある福

島県に到着。 子供たちの待つJヴィレッジまで 、 電亘ri
GO! 最寄リの屈は ． 広男。 ここは璽謡 ［汽車」 の中の歌
詞 ． 渭を通って広野原 p(J)広野。 伺かにトンネルを抜

けると広い原っばという風景。 のどかで神戸ではお目に

かかれない景色でしょう。 Jヴィレッジに到着すると 、 早
速趾物の中にある 「磁球神社j に必勝祈願へ。 子供たち
の試合筒間が、刻々と迫ってくる。 }\う／＼ラドキドキ！選手たち以fに親の方が緊張して
いる。 試合開始！予選第一試合vs柏レイソ｝通盛岡。 母たちの散声が飛び交う中 、 選手た

ちは 、 は0らつとしたプレーで勝利をも(J) \こした。 二B目ASA FUTUROいつもの⑳子
で勝利。 三B目川崎フロンターレ。 決勝トーナメント進出が決まっていたので落ぢ翫立

ヽ：顧できると思っていt(JJが． 手に汗握る好ゲームで引き分けに~面休息Bがあり 、
~ 

子供たちは 、 プールでリフレッシュを。 大会五B目決勝トーナメントー回戦 ． 相手は韓
韓パープルがンガ。 気を引き締めて初心に戻り 、 t『(/)調子でガンバレー ！なんと
虎の子(JJ J 点を守り、 ベスト8へ。 親は涙 、 涙の大恩 。 正直なところここまでかと思っ
ていたので 話}Irも急遁予約を。 うれしい誤算9かな， 穴B目ベスト4をめざして横浜F

I~ 畠いつもと違う表情。 硬くなっているの力唱に見えてわかる。 親もビ）c:'1)度 ・
沢—クにきている。 応撤陳もいつもと違う。 やはり先制点を許してしまった。 得点チャ
ンスも何度かあるも(J)(J) 、 なかなか得点することができずにいるところ 、 同点の瞬周骰

砂声が。 それもつかの周勝ち越し点を許してしまう。 いつもと違う。 応援をしている
親たちは 、 そう感じながら鵬骰する。 結果は、 1 対3で惨敗です＼しかしここまでよく頑
張ったね。 この地で流した涙は、今後の子供たち(JJIIになるだろうと感じました。 そして

付よりもイエローカードを大釜を通じて一枚も出さずにフェアープレー賞をいただいた(/)
はすごい。 一週目(/)Jヴィレッジツアー 、 親たちの修学旅行のようで子供たち以上に思い

出に残るかも？子供たちに感謝をtなけれIi。 すばらしい試合をありがとぅ！
FCフレスカ神戸保護者 （悶田菜穏美）

、 9し
" 

. . . . . 
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像い遠~.
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2004年7月9日 （金）の兵庫県サッカー協会審判委員会で、 私は二級審判員の認定書とワッペンを頂きました。 最終

テストが行われたのは 、 5月23日 （ 日 ）、 大学女子リーグの武庫川女子大学vs大阪市大の主審と立命館大VS近畿福祉

大の副審こした。 めったに緊張することのない私でしたが 、 関西サッカー協会の方が来られ 、 周りの緊張感につられ
ュ、/

てしまい 、 少し緊張していました。 そんな私の気持ちを普段通リにしてくれたのが 、 今までよく一緒に組んでた人が副審だったことと、武胴川女子大学の一

方的な試合にもかかわらず 、 両選手が最後まで一生懸命プレーしていた気持ちでした。 選手としてサッカーを引退した後、サッカースクールで指導したり 、
ヴィッセルガールとしてサポーターや選手の方々を見てきて、今まで以止にサッカーが好きになり、もっとたくさんの人にサッカーを好きになって 、 見ることす

ることを楽しんでほしいという気持ちになり 、 審判として一生懸命プレーしている選手のサポートができたらと思うようになりました。 最初は二級まで取ろうと

~ 
いう気持ちはな\ 少しでもいい審判になろうと思い三級の試験を受けたのですが 、 2006年の兵庫国体のこと ， Lリーグの女性審判のことを知り 、 もっと上

を目指そうと思いました。 選手としてあまり結果を残せなっかたので 、 次は審判として国体 、 Lリーグ 、 そしていつかはJリーグでも • •• 。 そのために自分自身器
¥ ¥ 

判を楽しみ 、 選手と一緒にピッチの上でいい試合をしたいです。
ヽ

級を取得して日勾 、 重みや貴任を感じています。 今はサッカーの指導 、 タレントの仕事の中で審判をやっていく面でしんどい時もあリますが 、 周りの方々 : 
の応援や指導のおかャで頑張れています。 最初の気持ちを忘れず 、 「審判は嫌われ役」のイメージを変え 、 さらなる目標のため頑筐りますのでこれからも応 : 

ヽヽ • 
援ようしくお穎いしま丸 （的崎睦子）

~~ . . 

....... .................. ................ ................ ............ .. 

セントラル神戸が8年ぶり2度目の天皇杯出場,,' 天皇杯兵閥県代表を決め忍 第7回兵崖県サッカー選手権決勝戦が淡路五色台

運動公園で行われた。 ¥¥ ,F 

\ 
今年の決勝戦は大学勢が姿を消し 、 関西社会人リーグに所属するセントラル神戸と

神戸FC1970(以下 ， 神戸FC)の対戦になった。

試合は前半20分に 、 神戸FC岩田のシュートのこぽれ球を溝口が押し込み先制。

対するセントラル神戸は、前半終了間際に2点を返して勝ち越す。 後半に入ると、

セントラル神戸黒川がセットプレイから2点を叩き也しダメ押し。
その後の神戸FCの反撃をPKによる 1 点に抑え 、 セン杞ラル神戸が8年ぶり2度目

の天皇杯出場を決めた。

4年連続で決勝まで進みながらも敗tた神戸FCは、来年への雪辱を誓っていた。

•••••• 
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神戸市FA ・コーチングスクール
~ 

今年度から神戸市FA · トレセンスタッフコーチングスクール改め『神戸市FA· コーチングスクールj を開催し，右咋ます。

このコーチングスクールは、トレセンスタッフの指導実践の場だけでなく、神戸市サッカー協会第4種指導者・指導資格｀＼神戸市初級• 中級資

格、 JFA D級 （旧少年少女指導員） のリ）7レッシュ研修を兼ね，毎回50名を越える指導者ヵゞ集まり指導実践等の練習会を行っています。
~ トレセンスタッフでない方でもスクールに参加できます。 実技は＼ちょっとという方は見学だけでもかまいません。 参加希望者〗国見学希望者は当グ

日磯上グラウンドまとお越しください。

9月から毎月第2金曜日に、磯上グラウンドで 「神戸市FA· コーチングスクールJ を再開します。

みなさんもどんどん参加して新しい発見をしてみませんか。

............. 

。

. . . . . . . . . 
: ~.............. •••••• "•• ............................... ｷｷｷｷｷ...................................... 
＼さ～ぶ和む じ量．．．

-い碍~"レ”スポロツ前のウォームアップは筋の柔軟性を高め 傷害の予防に有効です。
( 、 \ ~

まず 、 ゆっくリとしたペースのランニングを5~ 10分岡子い 、 血流、筋温、呼吸数、関節液の粘性 、 発汗を向上

させます。 ` " 次ri、 10分周程度のストレッチングを行います。 児庁温を高めてから行うと効果的です。う ストレッチングは張リ
が感じるが痛みのない程度にゆっくリと行い、最終姿勢を30秒間維持します。（＝静的ストレッチング） 反動を用いると、筋・腱の損傷を起こ芍こと,~ 
もあリ 、危険性があります。静的ストレッチングが簡単で十分な効果が得られます。

スポー‘汎のストレッチングも 10分間程度行いましょう。関節の可動域をさらに高める効果と筋肉痛をやわらげる効果があります。
9、 /

ストレッチン、ーを週2回 、 5週間続けると柔軟性が高まるといわれています。 日頃、あまり運動されない方はぜひ試して下さい。

... "'"~ 医事委員長生田進一\ .............. ｷ ｷ-ｷｷｷｷｷｷｷｷｷｷｷｷ....................................................................... .. 

し

........................................ , ........................ ,,,. .. . . . 

グ
゜

ーー 墨覆暉............................................

てい小児科
（小児科•内科・アレルギー科）
名078-792-5701

須磨区北落合3丁目28-3

益子整形外科
（整形外科）

名078-797-3131

須磨区白川台6丁目23-2

心mf1口............................................

高石内科クリニック
（内科•小児科・循環器科・
消化器科・呼暖器科 ・放射線科）

名078-741-2052

須磨区妙法寺字寺界地92-11

原医院
（内科•小児科・循環器科）

名078-743-7300

須磨区横尾1 丁目9-1

心,.it.n置{lfisi畜 ................................

清本整形外科クリニック
（整形外科 ・ リハピリ科・外科）
匹078-732-1213

須磨区天神ll!J4丁目4-35

村上眼科医院
（眼科）

名078-731-0056

須磨区月見山本町1 丁目5-26

心11,i.濯.........................................

梶川眼科医院
（眼科）

匹078-732-0091

須磨区前池ll!J3丁目4-1

林産婦人科診療所
（産婦人科）

匹078-731-0730

須磨区行幸ll!J4丁目2-7

新須磨病院
（各科・スポーツ外来）
名078-735-0001

須磨区磯馴ll!J4丁目 1 -6

益子産婦人科医院
（産婦人科）

匹078-732-4103

須磨区戎ll!J3丁目5-15

... 

〒657-0022 神戸市灘区土山ll!J5番1 号

TEL 078-851-8558 FAX 078-851-3906 

http:/ /kkrorjp/rokkou 

〈診療科〉
内科 ・循環器科・呼暖器科・消化器科・

外科 ・整形外科・リハピリテーション科 ・

緩和ケア（ホスピス）科・眼科・皮膚科・
泌尿器科・耳鼻咽喉科 ・放射線科・
東洋医学科·

健康管理センター（人間ドッグ）

スポーツ外来

〈六甲病院への交通〉
阪神御影·JR六甲道 ・阪急六甲から

神戸市営バス⑯六甲ケーブル下行き。
高羽町下車。陸橋渡る。徒歩5分 •• 



旦◎二二~....., ................................................................ . 
. 
・ rューハイム杯家庭婦人サッカー大会J を
観戦して

ユーハイム体育スポーツ振興会の支援を得て開催された家
庭婦人サッカー大会を見てこれまで神戸市サッカー協会が女

子サッカーの育成発展に取り組んできた成果がここまで定着し

ていることをうれしく思うとともにそれぞれのパートで取リ組

んでいただいている皆様に感謝致したいと思います。 大会は2

日周初日は土のグランド最終日は芝のグランドで行われました。

かなリ暑さの厳しい両日でしたが選手の皆さんは終始健闘

" 'J ,.. ""' ｷ し 、 ボールコントDール、 ボディーバランスもよく、 技術、 戦術面
'"': 、 ・" _' ' も随分進歩していることが実感されました。 今から20年以上前、

, _.: ｷ.ｷ- ユーハイム体育スポーツ振典会の支援でママさんサッカー教

• ・ 室を磯上公園のグランドで、 林幸男さんの指導でスタートした\ 頃からずーっと見てきました。 その頃から存し`上げている岡祁
• さんを拝見し驚きもしましたが嬉しさも込み上げてきました。

: 神戸、 兵庫は女子サッカーでは、 日本のトップレベルにあることは全国的に評価されています。 オリンピックの女子サ
： ヽyカーの代表に田崎へ吼レーレから5人の代表を送り出していることはどなたもご存知のことでしょう。

' . 'fた 、 田崎ペル｀レはLリーグと全日本女子サッカー選手権のチャンピオンになっていますし、 国民大会の女子サッ
: ヵー、では毎年好成患を上げ、 昨年も優勝しています。 姫路の日の本学園、 神戸の啓明学園なども高校女子サッカー
: 大会で常にトップレベルの成績を上げています。\ : これからも家庭の 婦お母さんたちが少年少女のサッカーを支援していただくとともに、 家庭集団の場でもその弐: 日のサ＼ソカーが話題の中心になり、 神戸のサッカーのさらなる発展の力となる有能な若いサッカー選手の翡出の推

` 
: 進力になることを期待します。

1 ¥ . 
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 
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tilH鵬 8月7 · 8日 、 北神戸田園スポーツ公園でが「第 14回全日本フットサル大会神戸予選」 が行われた。

一次リーグ· 二次リーグ戦を堅実に勝ち進んだ多井畑FCが 、 決勝で西神SCをPK戦で破り 、 見事初

優勝を飾った。
第14回

全日本フットサル大会

神戸予選

勝：多井畑FC、準優勝：西神SC 、 3位： FCライオスJr 、 4位：小部キッズFC

〈多井畑FCキャプテン ： 小川貴裕〉

「キャノンカップ敗退後 、 2チームに分けて必死に練習してきました。 今回2チームの内僕たちだけ

が県大会に出場することになリましたが 、 16人全員で勝ち取ったものです。 全員で県大会を勝ち 、 全

国大会に行けるよう頑張リます。 」

〈多井畑FC6年専任コーチ〉

「最後はPK戦という接戦でしたが 、 強豪チーム集まる大会で優勝できたことは、正直喜びたいと思
います。 5月のキャノンカップの敗退を反省し、合宿や早朝練習にフットサル練習を取リ入れた成果が

出たと思います。 県大会では 、 ファールで自滅しない等 、 しっかりと準備をして望みたいと思います。 」

〈優勝 多井畑FC〉

優

• ヽ● • • 

〈準優勝 西神SC〉 〈3位 FCライオスJr〉

ー北四郎氏

（神戸市サッカー協会副会長）

••••••••••••••••• 

〈4位 l」 1部キッズFC〉

P翌 少女サッカー遊ほう会 l
7月24日，しあわせの村で少年委貝会女子部主催の「遊ぽう会」が開催

された。

今回で3回目のこの催しは ， 少子化の影響で少女のサッカー選手が減少

するなか、サッカーの楽しさを知ってもらいたいと 、 サッカーを知らない

少女への勧誘を目的に小学3年生以下の少女で開催しているものです。

市内80人 、 西宮から 10人が参加した。
この遊ぽう会のために 、 友達を誘って参加した少女もおリ 、 底辺拡大

のため，ただ 、 開催するのではなく、よく開催したいと思います。

神出SCの男子チームで活動している少女は 、 「楽しかった。 」その保護

者は，「年2回開催してほしい。 」との要望もあった。

また，同じ今年で3回目の4-3年生の大会は、雨天中止。 しかし 、 11
月にも開催します。 2年生大会も計画したいと思います。

友達を誘って参加して下さい。

•••••••••••••••• -~ • • • 



••••••••••• 
神戸市予選決勝トーナメント》

平成 16年度含戸高校サッカー選手権大会神戸地区予
選は総合体育大会県ベスト8に勝ち残った滝川第ニ・育英・

神戸弘陵・神戸国際大付属の4校を除~36校(2.よっで行わ

れたリーグ戦 (8月 25日 ~31 日 ） の結果下記 16校が勝ちあ

がり、県大会代表枠7校を目指し決勝トーナメント (9月 19 日

~10月2日）を戦います。

9/25 10/2 

lll!?J謂壇'
a!,1勝fW

局塚 l l :10 

。つ＾一高塚 9::~磨束14:30
皿僻9月・

................................................................................................。

~1;)べい知f~

_
_
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91月4日{±)~、日 （ 日 ） 滝川第二高校サッカ一部員によるサッカークリニックがきゅ
うゆう会 （滝二OB会後援会） によリ開催された。 「サッカー選手たちの交流を！」と内

外からの希望の声力、＼今回実現しました。 夏休み明けの土日に、サッカー少年たち
を迎え学校のグラウン~f高校サッカーのお兄さんたちが実技指導。 4日 （土） は5チ
ーム約80名、 5 日 （ 日）ドは3チーム約40名のサッカー少年たちが参加した。

', i 
日曜日ば開会式挨拶秤部国の皆さ応が3グ）戸立に分かれ＝松岡コ三去~」＼森コ

ーチ、荒川コーチの合図で「ドリブル」「ヘディング」「シュート」練習から始まリ盛リだ
パ

くさんのメニューで9没には「ミニゲーム」 まで約3時閻のクリニックに参加チームの
少年たちはイキイキ ， 眼を輝かせていました。

,,.~、

「シュートの又9もっ一回教えてください」と少年にリクエストされた滝二部昌のひ
恐退豆霊差ークを交えてのシュートフォームを見せ会場はまた賑わいました。 閉
会式では、それぞれ参加チームから感謝の言葉と、部呈代表の「忘れかけていたも

のを思い出させてもらえたようです」の言葉に「滝二のお兄さんたちに孝炉えてもらっ

て楽しかったし、おもしろかった！」とサッカー少年たちは声を弾ませていました。

べ \ 最後に黒田和生監督からは「ご飯をた＜

:,/ :)籠， 』--U :~: 二二喜讐ご;~二
ゅうゆう会」の皆さんからのプレゼントを

• 各チームに手渡されました。 引率のお父
見 さんお母さんも、「こんな機会に恵まれて

子ども達にとって貴重な体験ができました！」

と心から感謝していました。 「サッカー選

手たちの交流」の輪が広がって共に伸びて
いく姿、これからもどんどん期待したいで

幽

··········································································•:.·············· 
神戸市サッカー協会-*~ムベージアドレス

httl;>:/ /w ~ w .kobe-fa.gr .jp/ 

•.• 
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ろつか～冨べti 「神戸のサッカー」を応援して下さる方々募集！
暑い夏 、 アテネオリンピックは「なでしこジャパン」 の初戦勝利とともに華やかに始まリ 、 サッカーだけでなくスポーツの楽しさ観る人への感動がたくさん

ありました。 女性アスリートの活躍を象徴するような 、 表紙TASAKIペルーレから代表出場の5名選手の皆さん。

可愛い笑顔とともにハツラツとした伸びやかなプレー 、 そしてプレーオフも楽しげな様子は何より少女サッカー選手の励みになることでしょう！
女性二級審判貝も誕生し益々女子サッカーが盛リ上がることが期待されますね。

「年齢性別を問わず世代を超えたサッカー愛好家の人つながリ」を目標とした広報委晨会は「神戸のサッカー」広報紙とホームページの併設でよリ一層神戸
のサッカーの普及発展をめざしています。

「参加することに意義がある」といわれるオリンピック精神•• •

サッカー愛好家の投稿•寄稿による参加型スタジアム （ステージ） 「神戸のサッカー」はお一人おひとりが主役です！選手•監督•サポーター... .

少年少女たちがいつも夢を持って頑張リ、 そして地元選手が活躍するとサッカーファミリーは皆嬉しいですね！金メダルの輝きより嬉しい笑顔楽しい笑顔、

エンジョイサッカー！秋の大会真っ盛リの皆さんに熱い応援よろしくお願いします！ <by- S/ F>

合本紙記載写頁内容無断転用厳禁女


